

Mardi 6 mai 2025

Lancement des activités estivales et du nouveau Portail famille

A travers sa politique Enfance-Jeunesse ambitieuse, Lamballe Terre & Mer place l'épanouissement des jeunes au cœur de son action : accès de tous aux loisirs, mixité, participation et accompagnement des jeunes dans leurs parcours... À travers un maillage d'équipements et avec des animations de qualité, le territoire propose chaque année une offre estivale riche, accessible et encadrée par des équipes formées et engagées.

Un été actif pour les 3-17 ans

Dès le 1er juillet 2025, le service Enfance-Jeunesse proposera de nombreuses activités pour les enfants et adolescents :

- 8 accueils de loisirs pour les 3-11 ans répartis à Bréhand, Erquy, Coëtmieux, Pléneuf-Val-André, Plénée-Jugon, Quessoy et Lamballe-Armor (Saint-Aaron et Lamballe),
- 4 pôles ados pour les 11-17 ans à Lamballe-Armor (Lamballe et Planguenoual), Jugon-les-Lacs et Quessoy,
- Environ 40 camps pour les 7-17 ans sur l'ensemble de la période estivale.

Temps de rencontre avec les familles – Mardi 13 mai

Un temps d'échange est proposé aux familles mardi 13 mai, de 15h30 à 19h30, sur plusieurs sites du territoire (Lamballe, Pléneuf-Val-André, Jugon-les-Lacs/Dolo, Quessoy, Coëtmieux). Ce moment convivial permettra aux parents de découvrir le fonctionnement des structures et des séjours, de rencontrer les équipes, de tester l'accès au nouveau portail famille, d'obtenir toutes les informations utiles pour les inscriptions.

Attention : aucune inscription ne sera réalisée ce jour-là.

Un Portail famille modernisé pour simplifier les démarches

Mis en ligne depuis le 24 avril, le nouveau Portail famille facilite l'accès à l'ensemble des services : informations, documents, inscriptions aux accueils et séjours des 3-17 ans. Ergonomique et intuitif, il regroupe en un seul espace toutes les ressources utiles aux familles.

Un webinaire de présentation du portail est proposé mardi 20 mai à 18h30. Le lien de connexion sera disponible quelques jours avant sur la page d'accueil du portail.

Point presse – Mardi 6 mai 17h30

En présence de :

- *Nathalie Travert-Le Roux, Vice-Présidente en charge de l'enfance-jeunesse,*
- *Virginie Rosnarho, directrice du service enfance-jeunesse,*
- *Sophie Jezequel-Briand, responsable enfance,*
- *Emmanuel Guemas, responsable jeunesse.*

Contact presse : Olivier Vandeputte – Chargé de communication
02 96 50 59 31 – olivier.vandeputte@lamballe-terre-mer.bzh